

# Siemens Gamesa refuerza la seguridad de sus proyectos de energía eólica en España

SIEMENS GAMESA



La historia de Siemens Gamesa está marcada por el espíritu de innovación y una exitosa expansión hacia nuevos mercados. Lo que empezó como un pequeño taller mecánico en el norte de España acabó convirtiéndose rápidamente en una compañía global centrada en la gestión de instalaciones industriales, en el sector de la automoción y en el desarrollo de nuevas tecnologías. Desde 1995 inició su andadura en el sector eólico convirtiéndose en una de las empresas tecnológicas globales en la industria eólica mundial con más de 20 años de experiencia y la instalación de más de 30.000 MW en 45 países. Su respuesta integral en este mercado incluye también la gestión de servicios de operación y mantenimiento (O&M), que ha realizado en más de 19.500 MW. Gamesa abrió centros de producción en los principales mercados eólicos del mundo con España y China como centros globales de producción y suministro y una presencia industrial en mercados locales como India, Estados Unidos y Brasil.

Siemens Gamesa, multinacional hispanoalemana referente en energía eólica, ha implementado nuevas soluciones de seguridad y videovigilancia en diversos proyectos clave en España y Europa.

Su objetivo ha sido abordar los retos específicos de vigilancia en emplazamientos remotos y de alto valor, mejorando la seguridad y optimizando los recursos, para lo que han confiado en la compañía europea de soluciones IA para la videovigilancia móvil de proyectos e infraestructuras: BauWatch.

## SEGURIDAD EN ENTORNOS DESAFIANTES

*“Los entornos en los que la eólica trabaja son remotos, los recursos escasos y se necesita una vigilancia exhaustiva y precisa”,* señala Raúl Berzal, responsable de seguridad en Siemens Gamesa para España, Portugal, Italia y Grecia.

En virtud del acuerdo de cooperación, Siemens Gamesa ha instalado torres de videovigilancia BauWatch en más de 10 parques eólicos y lugares de almacenamiento de material en toda Europa, incluida España.

En España, estas soluciones se encuentran en el principal campo de almacenamiento de nacelles del país y en diversos parques eólicos, logrando resultados muy positivos y alineados con sus objetivos de seguridad.

En Italia, las torres se han desplegado en proyectos donde han añadido un valor significativo al sistema presencial existente. *“Los actos vandálicos se han reducido considerablemente”,* agrega Berzal.

La decisión de elegir una solución

de seguridad y cámaras CCTV portátil y autónoma respondió a varios factores determinantes como la adaptabilidad, la innovación, la rapidez, la eficacia y la proximidad.

*“Buscábamos soluciones autónomas que se ajustaran a proyectos en ubicaciones remotas y cumplieran con la legislación local”,* comenta al respecto el responsable de seguridad en Siemens Gamesa.

En esta ocasión, Siemens Gamesa tuvo la oportunidad de probar las soluciones antes de contratarlas y de colaborar estrechamente con el equipo de desarrollo de producto desde antes de la implementación para garantizar el éxito del proyecto. *“La respuesta de BauWatch ha sido rápida y eficaz, tanto en la implementación como en la resolución de problemas. Que te escuchan y pidan consejo demuestra su compromiso con la mejora continua”,* destaca Berzal.

## IMPACTO MEDIBLE Y RESULTADOS TANGIBLES

La implementación de estas soluciones de videovigilancia con control remoto 24/7 ha generado beneficios significativos en las operaciones diarias de Siemens Gamesa, entre las que se incluyen:

**1. Reducción de incidentes:** se han reducido los actos vandálicos y se ha mejorado la percepción de seguridad entre los empleados y supervisores de los proyectos.

**2. Mayor control de activos:** las torres permiten la vigilancia 24/7 de equipos y materiales de alto valor.

**3. Optimización de recursos:** las soluciones han permitido superar los desafíos de vigilancia en entornos con “acceso limitado a la conexión eléctrica y comunicaciones”.

Siemens Gamesa planea expandir el uso de las torres de vigilancia de BauWatch a nuevos proyectos y regiones. *“Si algo funciona y cumple con los requisitos legales, tiene sentido trasladarlo a otros puntos”,* afirma Berzal.

Para Siemens Gamesa, la clave de una buena seguridad radica en la adaptabilidad y garantía de las soluciones. Berzal destaca: *“BauWatch nos ha permitido implementar medidas eficaces que no solo cumplen con la legislación vigente al respecto, sino que también mejoran la calidad y reducen los costos”.*

## BAUWATCH COMO REFERENCIA EN SEGURIDAD INDUSTRIAL

BauWatch es el proveedor destacado de soluciones avanzadas de seguridad que trabaja en toda Europa al servicio de sectores como la construcción, así como un gran número de proyectos de energías renovables, infraestructuras críticas, propiedades desocupadas, etc. Con más de 15 años de experiencia y presencia en 10 países, BauWatch ha protegido con éxito más de 40.000 proyectos.

Aprovechando las tecnologías más avanzadas, incluida la videovigilancia con inteligencia artificial, BauWatch aúna personas y tecnología para ofrecer asesoramiento experto y estrategias a medida para evitar cualquier tipo de robo y actos vandálicos.

Entre los amplios recursos de la empresa, se incluyen más de 10.000 torres de vigilancia móviles, centros de control legalmente certificados y demás servicios, para garantizar la protección durante las 24 horas al día, los 7 días de la semana.

Se puede obtener más información sobre los servicios y soluciones en seguridad de BauWatch, a través de su web: <https://www.bauwatch.es>. 

» En España, estas soluciones se encuentran en el principal campo de almacenamiento de nacelles del país y en diversos parques eólicos, logrando resultados muy positivos y alineados con sus objetivos de seguridad